



▲消防ポンプ自動車の確認を行う消防団員

### 規律ある動きを披露 古河市消防春季点検式

2月25日、イーエス中央運動公園で令和6年古河市消防春季点検式を開催し、全27分団の消防団員と古河消防署管内の署員が服装などの通常点検や消防ポンプ自動車の機械器具点検、一斉放水などを行いました。

また、古河鳶一番組による「はしご乗り」「まとい振り」「木遣り歌」の披露や総和北中学校吹奏楽部の演奏が行われ、観衆からは大きな拍手と歓声が上がりました。



▲表敬訪問は終始和やかな雰囲気の中で行われました

### 古河桃むすめが表敬訪問 岸田首相に 古河桃まつりを紹介

2月19日、古河桃むすめ6人と針谷市長、渡辺観光協会会長、赤坂市議会議長、永岡桂子衆議院議員らが岸田文雄首相を表敬訪問しました。

桃むすめの阿部小雪さんが首相にハナモモの花束を贈呈し、針谷市長が48回目を迎えた桃まつりを紹介。首相からは「伝統を守り、より一層盛り上げていただきたい。いただいた立派な桃は官邸に飾りたい」と激励の言葉をいただきました。

### “伝え合う”って楽しい！ 出前授業「あなせん」開催

3月2日、古河第二小学校でフジテレビアナウンサーによる「あなせん」が行われました。

市出身の木村拓也氏がインタビューのポイントの説明した後、児童たちが木村氏にインタビューを行い、その内容を発表。児童たちは真剣に話を聞き積極的に質問するなど、伝え合うことの楽しさを実感していました。



▲自身の知識や経験を生かし丁寧に説明する木村氏

### 朝の「おいしい！」が集まる 公園朝市



▲古河公方公園と毎月交互に開催しています

2月18日、サンワ設計ネーブルパークで公園朝市が開催されました。

当日は、さまざまな飲食店や物販店など29店舗が出店したほか、上空20メートルからの景色が楽しめる熱気球の体験搭乗(係留)も開催。子どもからお年寄りまで多くの来場者が訪れ、会場は活気に満ちあふれていました。

### 疲れにくい走り方を学ぶ 走り方ランニング教室

2月11日、イーエス中央運動公園陸上競技場で走り方ランニング教室が開催されました。

講師に迎えた元箱根駅伝ランナーの小林裕二氏が、長距離を楽に早く走るための体の動かし方を分かりやすく指導。参加した小学生25人は、走る姿勢や自分に合った呼吸法などを学びながら、楽しそうに体を動かしていました。



▲ラダートレーニングでさまざまなステップを練習

### 地域経済をサポートします！ 事業者向けセミナー



▲加速する環境変化と事業者の動向について語る小澤氏

2月19日・21日、ヤクルトはなももプラザで事業者向けに「事業承継・M&Aセミナー」と「省エネ支援セミナー」を各日開催しました。

各セミナーでは、関東経済産業局の小澤元樹氏と(一財)省エネルギーセンターの藤本勉氏を講師に迎え、事業者は企業の経営力向上や省エネの進め方などについて学びました。